



# 吹奏楽部定期演奏会



10月30日(土)横手市民会館を会場に本校吹奏楽部第11回定期演奏会が開催されました。今回は新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、吹奏楽部員および本校生徒・職員、横手市内在学の他校生とそれぞれの同居家族の皆様に入場を制限させていただきました。制限された中ではありましたが、たくさんの皆様に演奏を聴いていただくことができました。これからも本校吹奏楽部への応援をよろしくお願いいたします。

(写真上 第1部 吹奏楽曲オリジナル・ステージ)



第2部のポップス・ステージのクラリネットパートのパフォーマンス(写真上左)。掛け合いでステージを盛り上げた司会の二人(写真上右)。アニメソングメドレーではセーラームーンと怪人が登場して観客席を沸かせました。エンディングでは部員全員によるかりゆし58の「オワりはじまり」の合唱が行われました。

(写真下)



# 祝 茶華道部 全国大会出場



平成高校チーム「雪月花」



大会テーマ  
「私たちの大切な  
もの」  
横手の自然の美し  
さと人々の温かさ  
を表現しました。

本校茶華道部が師事する流派「池坊」の生け花大会「花の甲子園東北大会」において、本校茶華道部の2年生チームが1位となり、11月に京都で開催される全国大会に東北代表として出場することとなりました。全国大会でも心を込めて花を生きたいと思えます。応援よろしくお願ひします。(写真左より佐藤滯さん、柿崎海結さん、真田琉梨さん)

## よこてイースト秋フェス出店 ～総合ビジネス科活動発表～



10月3日(日)横手駅前にて開催された「よこてイースト秋フェス」において、総合ビジネス科の3年生が地元菓子店と共同制作したお菓子等の販売を行いました。当日は天候にも恵まれ、たくさんのお客さんにご来場、ご購入いただきました。これからも応援よろしくお願ひいたします。

(上：当日の販売の様子)

(下：商品の試作の様子)



石川菓子店×平成高校  
フルーツfull大福

